

Cayó una banda de menores por asalto a niño en centro de Conce

PDI detuvo a cuatro personas y tendrían participación en otros robos similares, tras coordinar compras por redes sociales.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Cuatro menores de edad fueron detenidos acusados por el violento asalto a un niño de 13 años, a quien le dispararon con una escopeta artesanal cerca de la esquina de O'Higgins con Orompello.

La víctima se contactó por redes sociales con los antisociales, tras ser contactado por la venta de un teléfono celular que estaba ofreciendo en venta. Con esos antecedentes y otras diligencias de la PDI pudo dar con los presuntos autores del brutal ataque, quienes fueron detenidos en Lota y Coronel.

La prefecta inspectora Claudia Chamorro, jefa de la PDI Biobío, indicó que "se logró establecer la autoría de 4 menores de edad en los hechos que se suscitaron en las afueras del Mall del Centro de Concepción, donde dos menores fueron intervenidos por cuatros sujetos. Sin provocación le propinaron un impacto balístico por la espalda a uno de ellos, cuando realizaban una transacción comercial".



LOS DETENIDOS FUERON FORMALIZADOS Y QUEDARON BAJO LA CAUTELAR DE INTERNACIÓN PROVISORIA POR ORDEN DEL JUZGADO.

Durante las diligencias se hizo un exhaustivo análisis de cámaras de seguridad aledañas al centro comercial, para hacer un seguimiento de la banda. Además en sus domicilios fue encontrada el arma artesanal que utilizaron en el robo, junto a vestimenta que utilizaron durante el atraco.

Respecto a aquello, el fiscal regional (s) Michelangelo Bianchi manifestó que "fue clave el rastreo de cámaras de seguridad públicas y privadas, el análisis criminal con software de reconocimiento facial en relación a eso. También la diligencia de orden de entrada y registro en los domicilios de los im-

tados, donde se encontró evidencia relevante. Ropa que coincide y las armas que utilizaron para el ataque e intimidación".

OTROS CASOS

Según se informó los detenidos corresponden a un adolescente de 16 años y otros tres menores de 14. Dentro de la

indagatoria también se pudo confirmar que habrían participado en otros dos asaltos parecidos por el cual fueron formalizados.

"Podemos precisar que establecimos dos hechos adicionales en los que participan estos detenidos. El 26 de junio en Plaza Cruz un joven universitario fue despojado

16

a 14 años tiene los detenidos, que son vinculados a tres asaltos violentos.

de sus pertenencias por estos individuos. El 27 de julio recién pasado en Plaza Tribunales una víctima terminó con un impacto balístico en su mano", precisó la prefecta Chamorro.

Agregó que "al participar en tres hechos en menos de dos meses, es claramente un indicio que es una banda delictual que se reúne para cometer este tipo de hechos".

Además se informó que se indaga si esta banda pudo tener participación en más asaltos de este tipo.

Los detenidos fueron puestos a disposición del Ministerio Público para la formalización de cargos en su contra, mientras el joven que resultó baleado en la espalda se encuentra estable de salud y se recupera al interior del Hospital Regional de Concepción. ©